

Tipp der Woche

2. Juni 2014

Lese-Tipp: Der Schüler und der weise Mann

Ein Schüler kam zu einem weisen Mann. „Meister“, sprach er mit schleppender Stimme, „das Leben liegt wie eine Last auf meinen Schultern. Es drückt mich zu Boden und ich habe das Gefühl, unter dem Gewicht zusammenzubrechen.“

Doch der Meister sagte mit entspanntem Blick: „Das Leben ist leicht wie eine Feder.“

„Bei aller Demut, aber das ist ein Irrtum. Denn ich spüre mein Leben wie eine Last von 1000 Pfunden auf mir. Sag mir, was kann ich tun?“

„Wir sind es selbst, die uns unsere Last auf unsere Schultern laden“, sagte der Meister.

„Aber...“, wollte der Schüler einwenden.

Der Meister hob die Hand: „Dieses Aber, mein Lieber, wiegt allein 1000 Pfund.“